

Présentation Commerciale – Excursions & Location de Scooters Sous-Marins

Embarquez pour une Aventure Inoubliable dans les Calanques de l'Estérel !

Découvrez la **Méditerranée comme jamais auparavant** à bord de notre bateau et plongez dans des eaux cristallines au cœur des **Calanques de l'Estérel**. Avec leurs falaises rouges plongeant dans le bleu azur, ces paysages offrent un spectacle naturel **unique en France**.

Nos **excursions snorkeling** vous emmènent explorer une biodiversité marine fascinante :

- ✓ **Herbiers de posidonies**, véritables poumons de la Méditerranée
- ✓ **Faune marine exceptionnelle** : poissons multicolores, étoiles de mer, poulpes et bien plus
- ✓ **Criques et grottes secrètes**, accessibles uniquement par la mer

Deux itinéraires d'exception :

- **Itinéraire 1** – Cap Dramont & Île d'Or (1h30)
- **Itinéraire 2** – Calanques de l'Estérel & Cap Roux (2h00)

Choisissez votre expérience :

- **Liberté** : Snorkeling en autonomie dans l'eau
- **Accompagné** : Avec moniteur dans l'eau pour une expérience encadrée et enrichie

Pour encore plus de sensations, optez pour la location de scooters sous-marins **SUBLUE** !

Glissez sous l'eau en toute liberté et partez à la rencontre de la faune marine avec nos modèles **Navbow** (performance et autonomie) et **Tini White Shark** (compact et fun).

- ♦ **Demi-journée / journée / heure et demi-heure**
- ♦ **Batteries incluses pour prolonger votre aventure et en option**
- ♦ **Location avec retrait facile à notre boutique**

 **Départs depuis la Baie d'Agay** – Parking et arrêt de bus à proximité

 **Expérience accessible à tous, en famille ou entre amis**

Réservez votre aventure et plongez au cœur des merveilles de l'Estérel !

Commercial Presentation – Excursions & Underwater Scooter Rentals

Embark on an Unforgettable Adventure in the Estérel Calanques!

Discover the Mediterranean like never before aboard our boat and dive into crystal-clear waters in the heart of the Estérel Calanques. With red cliffs plunging into azure blue waters, these landscapes offer a natural spectacle unique in France.

Our snorkeling excursions take you to explore a fascinating marine biodiversity:

- ✓ Posidonia seagrass meadows, the true lungs of the Mediterranean
- ✓ Exceptional marine life: colorful fish, starfish, octopuses, and more
- ✓ Hidden coves and secret caves, accessible only by sea

🌴 Two exceptional routes:

- Route 1 – Cap Dramont & Île d’Or (1h30)
- Route 2 – Estérel Calanques & Cap Roux (2h00)

🎯 Choose your experience:

- Freedom: Snorkel independently in the water
- Guided: With an instructor in the water for a safe and enriched experience

💧 For even more excitement, try our **SUBLUE** underwater scooter rentals!

Glide underwater with total freedom and get up close to marine life with our Navbow (performance & autonomy) and Tini White Shark (compact & fun) models.

- ♦ Half-day / full-day / 1-hour and 30-minute options
- ♦ Batteries included to extend your adventure + optional extras
- ♦ Easy pick-up from our shop

🚗 Departures from Agay Bay – Parking and bus stop nearby

☀️ An experience for everyone – with family or friends

Book your adventure and dive into the wonders of the Estérel!